



【学校教育目標】「互いの成長を認め合いながら自ら道を拓く生徒の育成」

1年生が九重自然教室を実施

5月16日（木）17日（金）、1年生が九重青少年の家に1泊して自然教室を行いました。

この自然教室では、八丁原発電所や長者原ピクニックセンターで九重の自然について、またオリエンテーリングや集団宿泊、野外炊飯を通して集団行動や生活規律について学習してきました。

発電の仕組みの説明をききました



1日目の夕食と2日目の朝食は食堂で美味しくいただきました。



班や係の仕事を確認しました



みんなで楽しく過ごせました



2日目の昼食は野外炊飯をしました。
薪割り・火起こし、米とぎ、食材切り
を分担してカレーを作りました。



自然災害に備えて、引き渡し訓練 を行いました

5月22日（水）、突発的な自然災害の発生等による緊急の下校を想定した引き渡し訓練を行いました。皆様のご協力のもと、マニュアルに沿って無事にそして速やかに実施、終了することができました。ありがとうございました。これから梅雨に入ります。今後も緊急時の対応にご協力をお願いします。また、事後アンケートにもご協力をお願いします。



学年ごとに受付を行いました



迎えに来られた方に、 無事に引き渡すことが できました



